

Wernigerode, 22. August 2017

Pressemitteilung der Harzsparkasse

Ansprechpartnerin für Presseanfragen: Annett Röseler, Tel.: 03941/43-470201

Harzsparkasse vergab örtlichen PS-Zweckertrag im Landkreis Harz Beatmungspuppe, Rettungsanhänger, Noten, Pokale und vieles mehr...

Im August 2017 fanden in den Regionalmärkten der Harzsparkasse die Übergaben der symbolischen Schecks aus dem Zweckertrag der PS-Lotterie an 94 Vereine aus dem gesamten Landkreis Harz statt. Insgesamt wurden für das zurück liegende Halbjahr 54.483,00 Euro PS-Zweckertrag ausgeschüttet.

Beim PS-Lotterie-Sparen können Losinhaber sparen und gleichzeitig attraktive Preise gewinnen. Zudem hilft es Gutes zu tun. Mit einem Teil der Lottereeinnahmen unterstützt die Harzsparkasse regelmäßig gemeinnützige Organisationen und Einrichtungen im Landkreis Harz.

Kunden, die ein oder mehrere Lose kaufen, schaffen sich automatisch ein Sparguthaben und können außerdem regelmäßig Geld- und Sachpreise gewinnen. Von den fünf Euro pro Los im Monat, werden vier Euro für den Kunden gespart. Von dem übrigen einen Euro fließen 25 Cent in den Zweckertrag der Lotterie. Mit dem Zweckertrag unterstützen die Sparkassen ausgewählte gemeinnützige Vereine und soziale Projekte in ihrer Region.

Monatlich nehmen durchschnittlich rund 61.500 Lose der Harzsparkasse an den Ziehungen teil.

Unter den Geldgewinnen waren von Januar bis Juli 2017 bereits 14 Gewinne in Höhe von jeweils 5.000,00 Euro und 15 mal 500 Euro.